

## **Hari Kesaktian Pancasila, Wali Kota Blitar: Generasi Muda Harus Ikut Menjaga dan Mempertahankan Pancasila**

**Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID**

Oct 1, 2022 - 12:11



*Upacara Hari Kesaktian Pancasila mengenang pahlawan Revolusi*

KOTA BLITAR - Kenang pahlawan Revolusi dalam pemberontakan G30S (Gerakan 30 September) Walikota Blitar Drs H Santoso M.P.d memimpin upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila, Sabtu (01/10/2022).

Gelaran tersebut berlangsung di Halaman Kantor Walikota dihadiri Forkopimda Kota Blitar dan kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemkot Blitar.

Pelaksanaan Upacara dibacakan Ikrar Hari Kesaktian Pancasila, Ikrar atau janji dengan sungguh-sungguh membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan NKRI

Dalam pidatonya, Wali Kota Santoso mengatakan, peringatan Hari Kesaktian Pancasila menjadi upaya memupuk jiwa dan semangat nasionalisme kepada seluruh rakyat. Terutama para generasi muda penerus perjuangan para pahlawan di Indonesia.

Menurut Santoso, generasi muda harus ikut menjaga dan mempertahankan Pancasila sebagai dasar negara. Supaya tidak dirong-rong musuh karena itu bertentangan dengan nilai-nilai sila Pancasila yang sudah disetujui oleh pendahulu kita sebagai dasar negara.

"Pancasila sebagai dasar negara harus dijaga dan dipertahankan agar tidak dimasuki paham-paham yang bertentangan dengan nilai-nilai sila Pancasila," ujarnya.

Wali Kota Blitar menambahkan, salah satu cara menjaga dan mempertahankan Pancasila sebagai dasar negara dengan mengamalkan nilai-nilai sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat.

Pihaknya mengajak para generasi muda untuk ikut menjaga dan mempertahankan Pancasila sebagai dasar negara dengan cara mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

"Mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat juga sebagai benteng untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia dari ancaman paham-paham yang bertentangan dengan Pancasila," papar Santoso.

Hari Kesaktian Pancasila, orang nomor satu di Kota Blita mengajak semua masyarakat untuk tetap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Untuk generasi agar menjaga Pancasila sebagai dasar negara dan mengamalkan nilai-nilai sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari untuk menjaga keutuhan NKRI. (Kmf/Tn)